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立 石 泰 広 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 平成２４年度当初予算について 

  (1) 新年度予算の考え方について 

  (2) 市税予算額の減少理由について 

  (3) 市税収入確保対策について 

  (4) 期限内納付の対策について 

 

２ 本市の防災対策について 

  (1) 防災体制の充実について 

  (2) 教育施設の耐震化の取り組みについて 

  (3) 住宅の耐震化について 

 

３ 生活保護について 

  (1) 就労支援について 

  (2) 医療扶助費について 

  (3) 医療扶助の適正化について 

 

４ 子育て支援について 

  (1) 周知について 

  (2) 接骨院等の窓口払いについて 

  (3) 国への申し入れについて 

 

５ 国民健康保険税の賦課方式の変更について 

  (1) 賦課方法見直しの留意点について 

  (2) ＰＲ方法について 

  (3) 収納率向上対策について 

  (4) 医療費の適正化の取り組みについて 

 

６ 川口宿鳩ヶ谷宿日光御成道まつりについて 

 

７ プレミアム付き商品券事業について 

 

８ （仮称）赤山歴史自然公園及び（仮称）川口市火葬施設の整 

 備について 
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立 石 泰 広 議員（質問方法「一問一答」）  
 ９ 高機能消防指令・情報支援システムについて 

 

10 地方選挙の投票率の低下について 

 

11 西川口の再生に向けたまちおこしについて 

  (1) まちづくりビジョンについて 

  (2) 推進体制について 

  (3) 支援策について 

  (4) 盛人大学の関わりについて 

  (5) 盛人大学卒業生の関わりについて 

  (6) 集客施設の設置について 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 国の予算と本市の取り組みについて 

  (1) 新年度予算について 

  (2) 第４次補正予算と本市の取り組みについて 

 

２ 行財政改革について 

  (1) 地域主権一括法と本市の取り組みについて 

  (2) 共通番号制度に伴う情報システムの広域連携と本市の取 

り組みについて 

 

３ 防災について 

  (1) 「危機管理部」設置について 

  (2) 地震被害想定と本市の取り組みについて 

  (3) 防災計画の見直しについて 

  (4) 学校の防災機能強化について 

 

４ 産業振興について 

  (1) 東京電力の電気料金値上げと本市の対応について 

  (2) 若者の就労支援と本市の取り組みについて 

 

５ 福祉について 

  (1) 成年後見制度と本市の取り組みについて 

  (2) 地域包括ケアシステムについて 

 

６ 教育について 

  (1) 放課後子ども教室と本市の取り組みについて 

  (2) 武道と本市の取り組みについて 

  (3) 川口特別支援学校の分校について 

  (4) 特別支援学級設置の中学校における部活動について 

 

７ 建設について 

  (1) （仮称）赤山歴史自然公園等の整備事業について 

  (2) 市庁舎建替えについて 

  (3) ドッグランについて 
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大 関 修 克 議員（質問方法「一括質問」）  
 ８ 再生可能エネルギーについて 

 

９ 交通について 

  (1) 都市交通問題と本市の取り組みについて 

  (2) コミュニティバスのルートの見直しについて 

 

10 文化芸術について 

  (1) 文化芸術振興基本法と本市の取り組みについて 

  (2) 川口宿鳩ヶ谷宿日光御成道まつりについて 

  (3) 安行の植木と本市の取り組みについて 

 

11 医療について 

  (1) 診療報酬改定と医療センターの取り組みについて 

  (2) がん対策推進基本計画と医療センターの取り組みについて 

  (3) ＡＥＤに関する本市の取り組みについて 

 

12 地域問題について 

  (1) 緑川水辺再生事業について 

  (2) 住宅市街地総合整備事業について 

  (3) 北スポーツセンターについて 

  (4) 門下地域に下水道整備を 
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谷 川 恵 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 平成２４年度予算に関連して 

  (1) 社会保障と税の一体改革について 

  (2) 個人市民税の増額について 

  (3) 瓦礫処理問題について 

 

２ 電力問題に関連して 

 

３ 震災から考える取り組みについて 

  (1) 災害に備えた防災体制について 

  (2) 青少年の消防団活動への参加を 

  (3) 女性消防団の育成と活用について 

 

４ 子育ち支援について 

  (1) 子どもたちに生きる力を 

  (2) 不登校支援について 

  (3) 発達障害等への支援について 

  (4) 子どもたちの社会性を育むためにジュニア議会の活用を 

 

５ 新学習指導要領について 

  (1) 武道の必修化について 

  (2) 小学校での外国語指導について 

 

６ 行政評価について 

 

７ 地域の問題について 

  (1) ごみ問題について 

  (2) 日光御成道に関連して 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 市長の施政方針、市政の基本方針にかかわって 

  (1) 放射性物質対策について 

    ア 土壌汚染等の除染対策について 

    イ 放射性物質対策に鋭意取り組むと言う具体的内容に

ついて 

  (2) 地域の自然と歴史・文化の継承にむけ「歴史文化の基本 

構想・基本計画」の策定と「郷土博物館」づくりを求めて 

    ア 「歴史文化の基本構想・基本計画」の策定に取り組

むべきでは 

    イ 「郷土博物館」の計画を立て建設を急ぐべき 

 

２ 誰もが安心して医療にかかれる国民健康保険制度を求めて 

  (1) 被保険者が払える国民健康保険税という要望に応える制

度に改めることについて 

  (2) 独自減免制度、条例を 

  (3) 低所得者に対する医療費窓口負担減免制度について 

  (4) 国民健康保険制度の抜本的再建策を政府に要求すること 

 

３ 市民主権に根ざした市政運営を保障する市の自主財源と財源 

確保の拡充について 

(1) 政府に交付税総額の増額、交付税の原資となっている国 

税の交付税率の引き上げを要求すること 

  (2) 国庫負担金制度の拡充、復活等について 

    ア 生活保護の国庫負担金の復元と負担率の引き上げや 

国民健康保険事業に対する国庫補助金の復元を直ちに 

求めること 

    イ 「子ども医療費への助成」、また「保育所運営費補助」

     「就学援助費補助」等一般財源化されたもので市民生

活にとって欠かせないものについては国庫負担金制度

を復活、拡充、或いは新設を求めること 

  (3) 高層ビル建設への「建設課徴金」並びに景観等を損ねる

「代償『資産課税』」を課すことについて 

 

４ 地方自治法に則り「地域自治区」を設け「地域総合コミュニ 

ティセンター」を拠点に「地域協議会」に一定枠の行財政運営 

を委ねることについて 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」）  
   (1) 「地域自治区」「地域協議会」の設置で地区住民の意見集

   約を日常的に、かつ容易に意見の把握が可能となる事実に 

目をむけ改善に着手すべきということについて 

  (2) 民意をよりスムーズに行政に反映させるために「地域協 

議会」を設置すること 

  (3) 「自治基本条例」の理念等を具現化する上からも「地域 

自治区」「地域協議会」を設置すること 

  (4) 地方自治法第２０２条の四（地域自治区の設置）並びに 

第２０２条の五（地域協議会の設置及び構成員）等の条文 

にそった市政運営について 

  (5) 総合計画の基本計画の地域別計画、新市の合併基本計画 

の具体化、推進の上からも「地域自治区」「地域協議会」を

設けるべき 

  (6) 地域の「中核施設」となる「地域総合コミュニティセン 

ター」を設置し「地域協議会」の役割・機能が十分に発揮 

できるようにすること 

 

５ 市内中小企業・業者の振興と勤労市民福祉の向上を進めるこ 

とについて 

  (1) 仮称「公契約制度調査検討委員会」の立ち上げを早急に 

進めることについて 

  (2) 「住宅リフォーム制度」の充実について 

    ア 川口市も助成内容と予算規模の拡充に踏み切るべき 

    イ 「市内共通商品券」の上乗せ支給について 

  (3) 市内中小企業の悉皆調査・実態調査を行い実態に照応し 

た振興策を練り上げることについて 

  (4) 労働者の実態調査を行政独自で取り組み労働行政の拡充 

   をすすめることについて 

 

６ 持続可能な社会、地域環境をめざし「ごみ問題」「放射能問題」

等の改善策について 

(1) 「ごみ処理」から「資源管理」、持続可能な社会への道を

追求することについて 

ア より徹底した「拡大生産者責任」制度について 

イ 仮称「ごみゼロ川口都市宣言」等の制定と川口にふ

さわしい指針・計画づくり等を推進することについて
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」）  
 (2) 「放射能汚染」の発生源を断ち切る社会、地球環境をま 

もり自然エネルギー・再生可能エネルギーへの転換で持続 

可能な社会への道を追求することについて 

 

７ 市民誰もが安心して暮らせる地域づくりについて 

  (1) 地域住民が安心できる安全な道路網構想による道路、交

通安全施設について 

    ア 道路網構想・道路計画の再検討をすすめること 

    イ 事故多発地点の検討と改善、道路のくぼみなど危険

箇所の市民通報方式をより充実させ改善に努めること 

    ウ 交通弱者、障害者に安心して通行できる道と移動交 

通手段の拡充について 

  (2) 老朽化した道路の応急対策と改善について 

  (3) 南平地区内の公共施設の耐震補強等の安全対策について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 安心・安全について 

  (1) 地域の見守り環境について 

    ア 子どもの登下校時の安心・安全について 

    イ 見守り環境について 

  (2) 止水板設置への助成について 

 

２ 福祉問題について 

  (1) 認知症について 

    ア 認知症予防の取り組みについて 

    イ 認知症応援団について 

  (2) ひとり親家庭の在宅就業支援について 

 

３ 健康施策について 

   元気な生活を送るために 

 

４ 教育問題について 

  (1) 不登校対策について 

  (2) 中学生の家庭学習支援について 

  (3) 子ども司書講座について 

 

５ 自転車の交通対策について 

 

６ スポーツ振興について 

   スポーツコミッションへの取り組みについて 

 

７ 地域問題について 

   幸町小学校へ防災倉庫の設置について 
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唐 澤 義 達 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 東日本大震災発生時における市の対応などについて 

  (1) 震災直後、災害対策本部の立ち上げなど川口市の初動対 

   応はどうだったのか 

  (2) 特に消防署、そして川口警察署や武南警察署の初動対応は 

  (3) 市内の保育所、小中学校との電話連絡などはどうだったのか 

  (4) 児童生徒の下校や引き取り方法はどうだったのか 

  (5) 午後６時以降、翌朝まで保護した子ども達の数はどうだっ 

   たのか 

  (6) 保護した児童生徒や保育園児の食事、水、布団の対応は 

   どうだったのか 

  (7) 災害時に各小中学校など避難所の担当職員は決まってい 

   たのか。どのような対応をしたのか 

  (8) 避難所である小中学校の責任者は誰なのか 

  (9) 各学校で危機管理マニュアル等は作成されていたのか 

  (10)学校や保育所などの震災前と震災後の避難訓練や防災教 

   育の変更は 

  (11)震災時、震災後の外国人への対応は 

  (12)危機管理部創設のねらいと意図は 

 

２ 震災時などの帰宅困難者の受け入れについて 

  (1) 東日本大震災時には、川口市においても多くの帰宅困難 

   な駅前滞留者がいたが、受け入れ施設や人数、そして食事、

   水、布団などの対応はどうだったのか 

  (2) 震災後、川口市においても帰宅困難者の受け入れ施設の 

   拡大などの課題と対策の検討は 

 

３ 福島第一原発の事故による被災者の受け入れについて 

  (1) 被災者の受け入れの検討は何時頃したのか 

  (2) 被災者の受け入れについて、国や県からの要請はあったのか 

  (3) 「水上少年自然の家」や「大貫海浜学園」、「オートレー 

   スの選手宿舎」などへ受け入れはできなかったのか 

  (4) 西スポーツセンターなどの避難所に張り付いた職員は何 

   グループ、何人で延べ何人か 

  (5) ボランティアセンターの立ち上げは検討したのか 
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唐 澤 義 達 議員（質問方法「一括質問」）  
   (6) 川口市は特例市として災害時相互応援協定を結んでいる 

   水戸市等と普段からスポーツや文化で交流を積み重ねて友 

   好関係を築いていたか 

  (7) 新たに、遠隔地の関西や九州、四国、北海道の自治体と 

   災害時相互応援協定や友好協定を結ぶ予定はないのか 

  (8) 現在も川口市に避難している被災者数は。住宅の提供状況は 

 

４ 教育委員会直営の学童保育について 

  (1) 直営４校と社会福祉協議会に委託した４３校の学童保育 

   の経緯は 

  (2) 直営４校の学童保育指導員の実態調査のアンケートはな 

   ぜできないか 

  (3) 直営４校の非常勤の指導員の学校間の異動はなぜしないのか 

  (4) ４校のパート指導員のこの３年間の退職状況は 

  (5) 直営４校の非常勤の指導員の身分、定年など年間総支給 

   額、１日の勤務時間は 

  (6) 直営４校のパート指導員の身分、定年など年間総支給額、

   １日の勤務時間は 

  (7) 教育委員会は直営４校の指導員にどのような指導をして 

   きたのか 

  (8) 非常勤の指導員の身分について、組合とどのような交渉 

   をしてきたのか 

  (9) なぜ、６７歳から７１歳の方が非常勤職員として働いて 

   いるのか 

 

５ 川口市内に仕事とお金を回すことについて 

  (1) 最近のＵＲと川口市が区分所有している建物の工事で、 

   川口市の業者が入札参加した工事はあるのか。落札した工 

   事はあるのか 

  (2) 川口市からＵＲに市内業者を入札に参加できるよう要望 

   したことがあるのか 

  (3) 平成１５年から平成２４年に開所される予定の川口市内 

   の１１ヵ所の特別養護老人ホームの内、川口市内の業者が 

   指名競争入札に参加できたのは何件か。落札できた市内業 

   者は何件か 
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唐 澤 義 達 議員（質問方法「一括質問」）  
   (4) 市職員の管理職と管理職以外の市内在住の人数と割合、 

   市外在住の人数と割合、また、１月当たりの給与総額と給 

   与割合は 

 

６ 水上少年自然の家と大貫海浜学園について 

  (1) 水上少年自然の家について 

    ア ２階の多目的ホールの上の水漏れは毎年のようにあ 

     るので、防水シート工事をもう一度やるべきでは 

    イ 多目的ホールに換気扇や大型冷風機などを設置すべ 

     きでは 

    ウ 平成２４年度当初予算における「少年自然の家費」 

     の改修工事はどのようなものなのか 

    エ 一般利用者の５年間の推移は 

    オ 川口駅前のキャスティビジョン等を使って広告でき 

     ないか 

    カ 大震災などに備えて防災倉庫などを設置すべきでは 

     ないか 

  (2) 大貫海浜学園について 

    ア 食堂のエアコンは６台の内２台しか利用できないので、 

     新しく設置の予定は 

    イ 畳は相当に古いので、新しいものに替えられないか 

    ウ 防災倉庫の設置は必要ではないか 

    エ 三浦半島に活断層があるが、津波などの避難場所は 

     ２．８キロ離れた富津市役所になっているが、避難場 

     所の変更はしないのか 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 防災対策について 

  (1) コミュニティＦＭについて 

    ア 開設に向けた取り組みについて 

    イ 臨時災害放送局について 

  (2) 福祉避難所について 

    ア 福祉避難所指定に向けた、現在の取り組み状況につ 

いて 

    イ 福祉避難所として指定が想定される施設の耐震化状 

     況について 

    ウ 指定された福祉避難所に震災直後から受け入れた場 

合の仕組みづくりについて 

    エ 指定されていない施設に対し、行政として対応して 

いく仕組みづくりについて 

 

２ 福祉問題について 

  (1) 障害者サポーター制度について 

  (2) 住宅改善整備補助事業について 

 

３ 第５期介護保険計画について 

  (1) 介護保険料について 

  (2) 地域包括ケアシステムについて 

  (3) 老人介護支援センターについて 

 

４ 環境問題について 

   循環型社会の構築について 

 

５ 道路冠水対策について 

   防水板設置工事に対する補助制度の導入について 

 

６ 議案第３８号川口市協働推進条例について 

 

７ 地域の問題について 

  (1) 旧教育研究所について 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」）  

   (2) 弥平３丁目の芝川マリーナについて 

    ア 芝川マリーナの位置づけについて 

    イ スペース確保の検討を 

  (3) 芝地区住宅市街地総合整備事業について 

 

８ 足立区入谷９丁目で起きていること ＰＡＲＴ４ 

  (1) 市長の見解について 

  (2) 反社会的団体の規制に関する条例について 

  (3) 公安調査庁・埼玉県警・足立区との横の連携状況について 

  (4) 団体規制法を含めた法改正の動きについて 
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小 林   宏 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新しい視点から 

   広報からＰＲへ 

 

２ 行財政改革の視点から 

  (1) 入札における競り下げ方式の導入について 

  (2) 子ども医療費助成の拡充決定に至るまでの経緯について 

  (3) ジェネリック医薬品の更なる普及促進について 

    ア 医療センターでの取り組みについて 

    イ 国民健康保険者としての取り組みについて 

 

３ 新規事業に対する再確認の視点から 

  (1) 危機管理部の役割について 

    ア 組織変更してからの事業予定について 

    イ 災害時における職員に対しての安否確認システムの 

     導入について 

    ウ 避難所の再確認・再整備について 

    エ 被災者支援システムについて 

    オ 消防本部の高機能緊急指令システムの福祉データに 

     ついて 

    カ 消防水利としての耐震性防火水槽の整備について 

    キ 訓練のための訓練から考える訓練について 

  (2) （仮称）赤山歴史自然公園・（仮称）川口市火葬施設の整

   備について 

    ア 今後の事業計画について 

    イ ハイウェイオアシスの可能性について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 新川口市の防災・防犯危機管理について 

  (1) 市北東部への新警察署の開設について 

  (2) 洪水新ハザードマップについて 

  (3) 帰宅困難者の対策について 

 

２ （仮称）赤山歴史自然公園・（仮称）川口市火葬施設について

  (1) 各施設の着工と竣工の年次予定について 

  (2) 集客できる公園の方策について 

  (3) 赤山陣屋と赤山周辺の歴史の伝承について 

  (4) 徳川将軍の日光社参と関東郡代・伊奈家の役割について 

 

３ 市内中学校の部活動について 

  (1) 中学校の文化部と運動部の部活動の意義と目的について 

  (2) 市内の中学校の文化部と運動部活動の加入者数と割合に 

   ついて 

  (3) 指導未経験者に対する指導指針・指導マニュアルの有無 

について 

  (4) 運動部顧問教諭の指導力向上の方策について 

 

４ 下水道事業について 

   平成２４年度下水道布設工事箇所とその人口普及率の状況 

  について 

 

５ 保健事業について 

   最近の骨粗鬆症の推定患者数と診察受診の啓発キャンペーン

の方策について 

 

６ 川口にも清流を！芝川、竪川と緑川の河川浄化について 

  (1) 水質調査箇所とこれまでの調査結果の推移について 

  (2) 河川浄化対策、これまでの施策について 

  (3) 河川浄化に安価な県営工業用水の供給は可能か 

 

７ 運動場の整備について 

  (1) 上新田公園のグラウンドについて 

  (2) 神根運動場について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 ８ 地域の緊急課題について 

  (1) みんななかまバス運行コースの見直しについて 

  (2) 危険な道路に交通安全対策を講じることについて 

    ア 都市計画道路芝神根線「網代橋―グリーンセンター 

     北への道路」根岸１２８１番地付近 

    イ 市道幹線第４０号線「木曽呂南―大塚への道路」 

     通称叺原、旧日本花卉通り 

  (3) 里地区さいたま草加線の渋滞解消の方策について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 危機管理体制 

  (1) 東日本大震災からの教訓と反省について 

  (2) 危機管理部の設置について 

  (3) 水道の危機管理について 

  (4) 病院の危機管理について 

  (5) 保育所・幼稚園・小中高等学校の危機管理について 

 

２ 自助・共助からの災害対策 

  (1) 本年の防災訓練について 

  (2) 民間企業との連携について 

  (3) 町会・自治会の支援策について 

 

３ 公助からの災害対策 

  (1) 公共施設の耐震化対策について 

  (2) 橋梁の耐震化について 

  (3) 建物倒壊による緊急輸送道路の寸断について 

  (4) 河川の水を利用した水源確保のための周辺整備について 

  (5) 荒川における堤防の安全性について 

 

４ 川口市消防本部の危機管理 

  (1) 実際に現地で活動し経験した東日本大震災からの教訓とは 

  (2) 川口市消防本部の危機管理体制について 

  (3) 消防団について 

  (4) 耐震性貯水槽の設置状況について 

  (5) 消防施設について 

  (6) 救急車の増車について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 福祉の充実 

  (1) 社会的雇用による自立支援 

  (2) 被保護者の生活改善プログラム 

  (3) 不育症治療の助成 

  (4) 入院保証金の貸付制度 

 

２ 恒久平和の普及活動 

  (1) 川口市平和賞の創設 

  (2) 平和教育 

 

３ 教育 

  (1) キレない子どもの教育 

  (2) 選挙事務の手伝い 

 

４ 市民の住環境を守る対策 

  (1) 空き地対策 

  (2) 空き家対策 

 

５ 災害対策 

  (1) ファミリー防災会議の創設 

  (2) 防災教育 

 

６ 交通安全対策 

  (1) 放置自転車対策 

  (2) 交通安全スクールガード 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 市民のくらしに根ざした市政を 

  (1) 市民生活の実態を把握し、くらしを応援する姿勢をもつ 

こと 

    ア 市民所得の減少等について 

    イ 消費税増税について 

  (2) 復興増税の影響等について 

 

２ 福祉・教育の充実へマンパワーの強化と連携を 

  (1) 生活困窮者への親切で丁寧な対応を 

    ア 生活困窮者の把握と福祉との連携を強めること 

     (ｱ) 水道局と福祉の連携の充実を図ること 

     (ｲ) ガス会社、電力会社との連携を密にとり、市民の 

      命を守ること 

    イ ケースワーカーの増員を 

  (2) 教職員の適正な配置で子どもたちに行き届いた教育を 

    ア ３５人以下学級のための教職員の適正な配置を 

    イ 産休・病休者等の代替者の配置を 

     (ｱ) 代替者の未配置校の現状について 

     (ｲ) 子どもたちへの対応は 

     (ｳ) 速やかに配置すること 

 

３ 安心・安全の願いに応える施設整備を 

  (1) 市営青木住宅の建替えにかかわって 

    ア 高齢者・障害者住宅の整備を 

    イ 保健ステーションの機能充実を 

    ウ 障害者通所施設について 

  (2) 福祉施設の耐震化と災害時にも対応できる機能を 

  (3) 地域の拠り所となる学校の施設整備を 

    ア 耐震化の促進と避難所としての機能を 

    イ 学校の校庭などに貯溜施設を 

 

４ 男女平等の推進を 

  (1) 女性差別撤廃条約選択議定書の早期批准を国に求めること 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）  
   (2) 男女共同参画計画の見直しにあたって 

    ア 意識調査の結果を計画に生かすこと 

    イ 目標等の設定について 

    ウ 災害時に女性の視点を大切にできるようにすること 

     (ｱ) 女性の視点が生かされるような推進施策を 

     (ｲ) 地域防災計画の見直しに、男女共同参画の視点を 

  (3) 市の管理職への女性登用率の向上のために 

 

５ 子どもの育ちを大切にする施策を 

  (1) 総合子ども園で、待機児童の解消は図れるのか 

    ア 現状から見た見通しは 

    イ 家庭保育室について 

  (2) 保育所の環境改善に全力を尽くすこと 

  (3) 公立保育所の運営に行政責任を果たすこと 

    ア 上青木保育所への市の支援を 

    イ 公立保育所の新増設を 

  (4) 障害児の発達支援の連携強化を 

 

６ 医療・介護の充実で安心してくらし続けられるまちに 

  (1) 医療センターについて 

    ア 医療体制の充実を 

    イ 健全運営の支援のために 

  (2) 第５期介護保険事業計画の実施にかかわって 

    ア 低所得者に配慮した保険料設定を 

    イ 介護職員処遇改善について 

    ウ 地域支援事業と介護予防について 

  (3) 後期高齢者医療保険料の軽減策を講じること 
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 特別養護老人ホームについて 

  (1) 特別養護老人ホームの入所は市内の市民を優先すること 

   について 

  (2) 特別養護老人ホーム整備計画について 

  (3) 特別養護老人ホーム整備計画の前倒しについて 

 

２ 定期巡回・随時対応型訪問介護看護について 

  (1) 定期巡回・随時対応型サービスについて 

  (2) 従事者の確保対策について 

 

３ 乳幼児・児童へのインフルエンザ予防接種の助成について 

  (1) 学級閉鎖・学年閉鎖等の状況について 

  (2) 助成をした場合の予算について 

  (3) 乳幼児・児童へのインフルエンザ予防接種助成について 

 

４ 医療センターについて 

  (1) 案内人の増員、新患記載台の増設について 

  (2) 会計窓口に電光掲示板の設置を 

 

５ その後の空き家対策について 

  (1) 窓口一本化の進捗状況について 

  (2) 空き家条例の制定について 

 

６ 簡易放射線量測定器の貸し出しについて 

  (1) 現在の予約状況と貸し出しの状況について 

  (2) 貸し出し期間と周知広報について 

 

７ 東京電力の料金値上げについて 

  (1) 電気料金の値上げについて 

  (2) 市財政の影響について 

  (3) 値上げに対する取り組みについて 

 

８ 鳩ヶ谷庁舎の議場開放について 
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 広報かわぐちについて 

  (1) 広報かわぐちの現状について 

  (2) 広報かわぐちの印刷費・配布手数料について 

  (3) 広報かわぐちの配布方法について 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 誰もが安心してかかれる医療について 

  (1) 子ども医療費助成制度のさらなる拡充を 

    ア 医療費の支給制限を行わないこと 

    イ 上限を撤廃し、安心して医療にかかれるように 

  (2) 歯と口腔の健康づくりについて 

    ア 乳幼児から高齢者まで、全ての世代に歯科健康診断 

制度を 

    イ 歯科検診、歯科ドックの助成拡充を 

    ウ 小中学校の歯の健康づくりについて 

 

２ 全ての子どもたちが、健やかに学べる教育環境を 

  (1) 安心安全な給食について 

    ア 給食の放射能検査について 

     (ｱ) 市内保育園、小学校、中学校、定時制高校で検査 

の強化を 

     (ｲ) 家庭食材の検査体制づくりについて 

    イ 学校給食で使われる食器について 

     (ｱ) 給食食器改善の進捗状況 

     (ｲ) 食器改善に箸の常備化を 

  (2) 就学援助制度について 

    ア 就学援助の申請を支所でも行えないか 

    イ 所得基準を生活保護基準の１．５倍に引き上げ、支

援の強化を 

  (3) 特別支援学級と通級指導教室について 

    ア 来年度新設の特別支援学級と通級指導教室の準備状況 

    イ 特別支援学級への入級について 

 

３ 小規模事業者登録制度の拡充について 

  (1) 各課の登録事業者への発注件数を拡大すること 

  (2) 登録事業者の利用率拡大を 

  (3) 発注金額の引き上げを 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 地域の問題から 

  (1) 芝、柳崎地域の交通安全対策の要望から 

    ア （仮称）川口市自転車安心安全条例の制定を 

    イ 自転車の交通安全教室を恒常的継続的に行うこと 

    ウ 自転車走行レーン及び路側帯のカラー化を 

  (2) 新郷地域の水害対策について 

    ア 新郷東小学校周辺道路について 

イ 県道さいたま草加線北側峯５００番台について 

    ウ 貝塚落し周辺について 
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榊 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 農業振興について 

  (1) 「川口市農業基本計画」について 

  (2) 緑化産業の振興について 

  (3) フロリアードへの出展詳細と意義、目指すものについて 

 

２ 旧鳩ヶ谷市の保存樹木について 

 

３ 生活保護受給者の義務について 

 

４ 給食の放射線対策について 

  (1) 学校給食について 

    ア 埼玉県の取り組みについて 

    イ 本市のこれまでの取り組みと今後の対応について 

  (2) 保育所給食について 

 

５ 小児救急医療体制について 

 

６ 小中学校適正規模について 

 

７ 地域の問題について 

  (1) 投票所のバリアフリー化について 

  (2) 石神西立野特定土地区画整理事業について 
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岩 井 定 一 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 安全で安心して住める街づくりについて 

  (1) 日暮里・舎人ライナーの市内延伸について 

    ア 関係機関への働きかけについて 

    イ 公共交通の充実に向けた政策について 

    ウ 総合都市交通体系調査の結果と交通不便地域の位置 

     付けについて 

    エ 人と環境に優しい新交通システムの導入について 

  (2) 災害対策の強化について 

    ア 行政データのバックアップ体制について 

    イ 災害関係のホームページの改善について 

     (ｱ) 地震防災ハザードマップにおける項目の改善等に 

      ついて 

     (ｲ) 避難場所の新たな掲載と地図の作成について 

 

２ 北朝鮮による拉致問題について 

   解決に向けた進展がない現状の認識と新たな取り組みにつ 

いて 

 

３ 放射能測定について 

  (1) 学校給食等における放射能測定と対策について 

    ア これまでに放射性物質が検出された食品について 

    イ ホームページでの表示方法について 

    ウ 検出限界値について 

    エ 今後、放射性物質が検出された食品の取り扱い方法 

     について 

    オ 公表方法について 

    カ 弁当及び飲料水の持参について 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 合併基本計画における鳩ヶ谷地区の街づくりについて 

  (1) 今後の計画と予算づくりについて 

    ア 水と緑の空間の整備・創出の施策における平成２４ 

     年度以降の計画について 

    イ 河川・排水路等の浸水対策の施策における平成２４ 

     年度以降の計画の見通しと予算づくりについて 

 

２ 都市整備等の促進について 

  (1) 里土地区画整理事業の推進策である共同化事業の進捗状 

況について 

  (2) 里土地区画整理事業の推進策である共同化事業の今後の 

見通し及び進め方について 

 

３ 都市計画について 

   日暮里・舎人ライナーの延伸について 

 

４ 医療・福祉等の向上について 

  (1) 小児救急医療について 

  (2) 医療センターについて 

    ア 経営改革プランの進捗状況と今後の見通しについて 

    イ 今後の医療センターの運営方針について 

  (3) 保育所での園庭開放について 

  (4) 保育所での保護者の集いについて 

  (5) 子育てサポートプラザ、子育てひろばポッポでの飲食に 

ついて 

 

５ 公務員手当について 

   持家手当の廃止について 
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